

# 山の部活 潜入調査

# 部

# 員

# こんにちは! さん

数ある部活のなかでも、山に登ることを主眼とした部活。そんな「山の部活」で汗を流す部員さんたちを直撃取材! 彼らの「素」の姿を浮き彫りにしてみなさんに紹介しちゃいます。

文●仲村玄徳 Text by Tsunenori Nakamura 写真●高橋郁子 Photo by Ikuko Takahashi

## 第2回

## 日本大学山岳部



創立年 / 大正13年(1924年)

部員数 / 6名

(上段左から) 飯田祐一郎くん / 4年・主将 / 夏にインドヒマラヤに遠征予定。高緑繁伸さん / 山岳部OB・部室の管理人。山浦祥吾くん / 2年・装備係 / 大ざっぱな性格で好きな食べ物は魚。田中航くん / 1年 / 高校までは野球部。(下段左から) 池田祥子さん / 1年・記録係 / あんこはこしあん派。関 洗哉くん / 3年・医療係 / 料理下手

### 88年の歴史がぼくらの誇りです!

#### 東

京都文区千石のアパートの一室。ここに日大山岳部の部室はある。関東を中心にキャンパスが各地に散らばる日本大学。どの学部どの学生の区別なく参加できるように、山岳部OB所有の一室が部室として提供されているのだ。「ぼくら山岳部は登山を未知への探求ととらえています」と力強いのは主将の飯田くん。彼を中心に現在、6名の部員が在籍。それぞれ東京、千葉、神奈川から週2回集まってくる。山に岩に沢にと、オールラウンドな登りに励んでいる。



冬季の北アルプス、笠ヶ岳にて。2009年5月残雪期の山頂付近の一枚。日大山岳部では四季を通じて合宿が行なわれている。

創立88年という歴史の深さもこの登山部の誇り。過去、1978年に北極点日本人初到達、1995年にはエベレスト北東稜世界初登頂という快挙を果たしている。部室内はモノクロ、カラー取り混ぜて輝かしい歴史の記録写真が飾られている。

「ぼくらの代で少し部員が減ってしまったんですが、今年は2名が入部。これから入学式も控えているので新入部員にも期待大です。あ、でも20名とか入っちゃうと收拾つかなくて困っちゃいますね(笑)」  
主将の白い歯がのぞいた。